

Buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside aquí desde el.

uptrend.com en el mercado previo esta mañana las cosas están bastante tranquilas..

Estamos esperando que los números del IPC salgan a las 8:30 y, por supuesto, esos números podrían influir en la reunión de la Fed que comienza hoy..

Y entonces esperamos que las cosas sean justas.

tranquilidad hasta la reunión de la Fed a las 14:00 horas del miércoles por la tarde..

Mirando el índice de miedo y codicia de CNN, estamos en una codicia extrema en este momento y, por supuesto, usted sabe que las cosas están muy sobrecompradas en este momento, por lo que es muy arriesgado comprar algo nuevo a estos niveles..

Ahora el VIX subió ayer buscando un cierre el martes por encima de 15.90. entonces opciones.

los comerciantes se ponen un poco nerviosos antes de las cifras del IPC..

Luego hicimos que Dow Diamonds hiciera una nueva.

alto para este movimiento, dirigiéndose a los máximos de hace un par de meses..

Nuevo máximo para el S&P 500 para el Nasdaq, 100 tras un gran movimiento alcista en fichas..

Entonces, Semiconductors sigue liderando este mercado más alto..

Luego, mirando el mercado canadiense,.

No pasa nada aquí, estamos flotando en el agua en el canal..

Así que todavía hay una señal de compra a corto plazo aquí..

Si no tomó esa señal de compra, entonces.

por supuesto, el próximo cierre por encima de la línea superior del canal sería útil..

Desglosando el mercado canadiense..

Fue el sector Infotech el que trató de.

empujarnos más alto, mientras que el sector energético trató de tirarnos más abajo..

Mirando la infotecnología..

Fue Lightspeed seguido de Shopify..

Esos fueron los grandes ganadores..

Mirando a los grandes perdedores, Vermilion se negoció al canal inferior.

línea, por lo que todavía busca un cierre por debajo de 1559..

Y luego tenemos a Athabasca y Cenovus Energy, que fueron los siguientes grandes perdedores..

y ambos volvieron a mostrar señales de venta al cierre del lunes..

Mirando el mercado de EE. UU., una situación similar a la que nos llevó el sector Infotech.

más alto mientras la energía estaba tratando de tirar de nosotros hacia abajo..

Ahora, el gran ganador en Infotech fue Broadcom, que subió más del 6% en el día..

En el Dow, Intel fue el gran ganador con una subida de más del 5%..

Y en el SP 500 después de Broadcom, Oracle subió casi un 6 % en el día..

Así que esos fueron los grandes ganadores en el sector tecnológico..

Mirando a Tesla, Tesla tuvo un día interior, todavía tratando de superar los 250..

Se cotiza justo por encima esta mañana en 251..

50.

Así que estamos tratando de escapar..

Si podemos hacer eso, entonces 265..

63 sería nuestro próximo objetivo al alza para Tesla..

Terminemos la presentación de esta mañana mirando los más populares.

ETF de materias primas, comenzando con el USO, que tuvo un gran día a la baja ayer..

Así que estamos de vuelta en una señal de venta para la USO..

De vuelta en una señal de venta de gasolina, todavía en una señal de venta de gas natural..

Eso cambiaría el martes con un cierre por encima de 6,44. Luego mirando el GLD todavía.

en una señal de venta aquí que cambiaría el martes con un cierre por encima de 182..

96..

No se esperaba una señal de compra para el paladio o el platino el martes..

Y todavía tenemos plata en una señal de compra que cambiaría el martes con un cierre.

por debajo de \$21,62. Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Voy a estar fuera de la oficina por el resto del día, así que voy a extrañar.

cualquiera que sea la volatilidad que veamos en las cifras del IPC en 830 esta mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que oirás mi voz será el miércoles por la mañana..